

PUBLIK

Bersama KASAD Korem 082/CPYJ Grand Launching super APPS ETWP AD dan penyerahan secara simbolis PDL PNS TNI AD secara Virtual

Basory Wijaya - MOJOKERTO.PUBLIK.CO.ID

Feb 21, 2023 - 13:31



MOJOKERTO,- Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, SH, MM., bersama anggota melaksanakan kegiatan Grand Launching Super APPS ETWP AD dan penyerahan seragam PNS TNI AD secara Virtual oleh Kepala Staf TNI AD Jenderal Dr Dudung Abdurahman, SH, MM, yang diikuti sekitar ± 150 orang, bertempat di Aula Korem 082/CPYJ Jl Veteran No 3 Kota Mojokerto. Selasa (21/2/2023)

Penanyangan vidio profil Super APPS ETWP AD dan Sambutan Bpk. Agus

(Direktur Pengembangan PT BRI Persero Tbk), Kami mewakili segenap PT BRI Persero Tbk mengucapkan setinggi-tingginya kepada Bapak Jenderal Dr Dudung Abdurahman, SH, MM (Kepala Staf TNI AD), dan seluruh institusi TNI AD atas kerjasamanya dengan BRI.

BRI berkomitmen akan meningkatkan pelayanan di lingkungan TNI AD dan masyarakat umumnya, BRI juga sudah melakukan transformasi digital dalam rangka mensukseskan program digitilisasi akan meningkatkan program Super APPS ETWP AD. Ujar Agus



oleh Jenderal Dr Dudung Abdurahman, SH, MM (Kepala Staf TNI AD) dengan Direktur PT BRI, foto bersama serta penayangan video profil seragam PNS TNI AD.

Ketua Dewan Pengurus Korpri Unit TNI AD (drg. Nora Tristyana, M.A.R.S.) menyampaikan, Atas nama seluruh PNS TNI AF dr Sabang sampai Merauke mengucapkan terima kasih yang tulus atas perhatian dari bapak Jenderal Dr Dudung Abdurahman, SH, MM selaku Pembina Korpri Unit TNI AD, dengan seragam baru kami merasa bangga dan dengan seragam baru akan meningkatkan kerja diseluruh jajaran.

Dengan pemberian seragam baru akan menjadi contoh dan penggunaan seragamnya dengan benar, kami mohon maaf atas kekurangan dan mengucapkan terima kasih kepada Bapak selaku Pembina Korpri Unit TNI AD.

Kegiatan penyerahan secara simbolis seragam PNS TNI AD oleh Kepala Staf TNI AD Jenderal Dr Dudung Abdurahman, SH, MM., kepada perwakilan PNS dilanjutkan foto bersama.

Kepala Staf TNI AD Jenderal Dr Dudung Abdurahman, SH, MM., memberikan sambutan bahwa Saya selaku Kepala Staf Angkatan Darat dan pribadi mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah berkomitmen secara optimal dalam unsur peluncuran aplikasi ini khususnya kepada PT BRI Persero Tbk yang telah mendukung TNI Angkatan Darat untuk menghadapi tantangan di era transformasi digital dengan peluncuran seperti aplikasi ETWP tentunya kita semua berharap pada aplikasi ini telah terintegrasi baik dari sisi layanan ekosistem maupun sistem informasi.

Aplikasi yang dapat menggunakan personil maupun pihak manajemen dalam mengakses dan mengelola informasi ETWP dengan transparan serta dapat diakses secara elektronik melalui internet atau web serta smartphone berbasis Android.

Para anggota sekalian perlu saya sampaikan bahwa tahun 2007 saya berpangkat Letnan Kolonel jabatan saya Pabandya Bin Jahril, kalau pengen lihat sejarahnya pengen dengar sejarahnya sebetulnya awalnya TWP itu dipotong Rp 50.000 itu saya sejarahnya karena dulu itu Tamtama potongan TWP 2500 Bintara Rp 3.500 Perwira Rp. 4.500 kemudian Perwira Tinggi 5.500 kemudian kalau kita pensiun TWP itu diserahkan begitu saja di sana selama masa dinas sebesar 12 juta atau 14 juta tergantung masa dinas tapi tidak ada bunga nah selama ini bunganya.

Kemana bunganya ini enggak jelas makanya waktu itu pernah diselewengkan oleh Pengurus TWP jadi bunganya enggak jelas kalau misalnya disertai sampai pensiun 14 juta saja kemudian kalau misalnya prajurit mengambil perumahan itu ada namanya Yayasan YKPP dari mana prajurit atau PNS mengambil perumahan diambil dari Asabri kalau nanti pensiun diperkirakan sekitar 14 juta bisa diambil di muka namanya boom bantuan uang muka. Kata KASAD

Pada Kegiatan Grand Launching Super APPS ETWP AD dan penyerahan seragam PNS TNI AD Secara Virtual, Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H., M.M. menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan program dan komitmen TNI AD dalam upaya meningkatkan kesejahteraan personil TNI AD dan menjadikan rasa aman terhadap tabungan prajurit TNI AD.

Harapannya dapat meningkatkan kesejahteraan moril Prajurit dan PNS TNI AD khususnya anggota yg belum punya rumah disaat memasuki masa pengabdian di TNI AD bisa memiliki rumah pribadi dan bisa menikmati masa pensiun dengan tenang, serta tujuan aplikasi ETWP agar para prajurit TNI AD bisa mengakses, melihat secara langsung, memudahkan mengakses perolehan iuran serta sebagai sarana untuk memonitor status transaksi pemotongan KPR. Pungkas Kolonel Unang. (Penrem CPYJ).